



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 370- 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Intensifican trabajos para aplacar incendios forestales

El Gobierno Regional de Cajamarca extiende sus trabajos ante ola de incendios registrados en diferentes provincias de la región.

El Gobernador Regional, Porfirio Medina Vásquez, estará acudiendo a las zonas más afectadas trasladando víveres, frazadas, carpas. Además se estará evacuando a un promedio de mil personas que están corriendo peligro de asfixia.

Según un reporte periodístico, en la provincia de Chota se han conformado dos brigadas para articular esfuerzos. La primera, denominada la granja, está encabezada por la oficina de Defensa Nacional del Gobierno Regional de Cajamarca, acompañados de efectivos de la Policía Nacional del Perú, personal de salud de Chota y población en general.

La segunda brigada está liderada por Sergio Sánchez Ibáñez, Gerente Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente con personal de salud y pobladores de la localidad de Pagaibamba, que están brindando apoyo de la localidad de San Luis.

El humo provocado por los incendios está afectando la salud de la población, por lo que se estará reforzando las brigadas de salud, con el propósito de prevenir alguna tragedia.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 22 de noviembre de 2016**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**